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ABSTRAK 

DIALEKTIKA ORIENTALIS TENTANG STRUKTUR SURAH QA<F 

PERSPEKTIF TEORI MUNA<SABAH DAN SEMITIC RHETORICAL 

ANALYSIS (SRA) 

Surah Qa>f dalam Al-Qur'an sering menjadi subjek kritik oleh orientalis yang 

mempertanyakan keotentikan struktur dan susunan ayat-ayatnya. Para orientalis, 

seperti Richard Bell dan Nicolai Sinai, menganggap bahwa surah ini tidak memiliki 

struktur yang sistematis, sehingga menimbulkan keraguan terhadap autentisitasnya. 

Bell berpendapat bahwa ayat 42-45 tidak menujukkan keterkaitan. Sinai berpendapat 

bahwa terjadi tumpang tindih leksikal dan tematik antara ayat 15 dan 38. Sebaliknya, 

Michel Cuypers dengan pendekatan Semitic Rhetorical Analysis (SRA) berpendapat 

bahwa struktur surah tersebut tersusun dengan rapi. Oleh karena itu, penelitian ini 

bertujuan untuk mengkaji lebih dalam struktur Surah Qa >f dengan pendekatan teori 

muna>sabah dan SRA. 

Penelitian ini menggunakan metode kajian pustaka (library research) dan 

pendekatan kualitatif dengan sumbernya yang merujuk pada buku dan jurnal yang 

berkaitan dengan penelitian. Data yang dikumpulkan dianalisis menggunakan metode 

deskriptif-analitik dengan dua pendekatan utama, yaitu teori muna >sabah dan SRA. 

Sumber data primer dan sekunder digunakan untuk mengeksplorasi pandangan 

orientalis mengenai struktur Surah Qa>f, serta membandingkan hasil analisis kedua 

teori tersebut. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kritik terhadap struktur Surah Qa>f yang 

dianggap tidak koheren oleh Richard Bell dan Nicolai Sinai dapat dibantah melalui 

pendekatan muna>sabah dan Semitic Rhetorical Analysis (SRA). Pendekatan ini 

membuktikan bahwa Surah Qa >f memiliki pola simetris dan keterkaitan yang kuat 

antar ayat, terutama terkait tema kekuasaan, pengetahuan Allah, dan kebangkitan. 

Setiap bagian dalam surah ini terintegrasi secara sistematis dan mendalam, 

memperkuat pesan moral tentang keimanan dan hari kebangkitan. Analisis ini 

menegaskan bahwa struktur Surah Qa>f rapi dan terorganisir, sesuai dengan 

pandangan Michel Cuypers melalui pendekatan SRA. Surah Qa>f memiliki struktur 

simetris cermin dengan pola ABCD/D’C’B’A’. Analisis ini juga memperlihatkan 

keterkaitan kuat antar ayat, terutama pada ayat 15-16 dan 42-45, yang secara 

konsisten menyampaikan tema kekuasaan dan pengetahuan Allah, sekaligus 

membantah kritik yang menyatakan bahwa surah ini tidak teratur. 

Kata Kunci: Dialektika Orientalis, Struktur Surah Qa>f, Muna>sabah, Semitic 
Rhetorical Analysis (SRA) 
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ABSTRACT 

ORIENTALIST DIALECTICS ON THE STRUCTURE OF SURAH QA<F: 

PERSPECTIVE OF MUNA <SABAH THEORY AND SEMITIC 

RHETORICAL ANALYSIS (SRA) 

Surah Qa>f in the Qur'an has often been the subject of criticism by orientalists, who 

question the authenticity of its structure and the arrangement of its verses. Orientalists 

such as Richard Bell and Nicolai Sinai argue that this surah lacks a systematic 

structure, casting doubt on its authenticity. Bell claims that verses 42-45 do not show 

coherence, while Sinai asserts that there is lexical and thematic overlap between 

verses 15 and 38. In contrast, Michel Cuypers, using the Semitic Rhetorical Analysis 

(SRA) approach, argues that the structure of this surah is well-organized. Therefore, 

this study aims to delve deeper into the structure of Surah Qa >f using Muna>sabah 

theory and SRA. 

This research employs library research methods and a qualitative approach, 

drawing on books and journals related to the study. The collected data were analyzed 

using a descriptive-analytical method with two main approaches, namely Muna >sabah 

theory and SRA. Primary and secondary data sources were used to explore 

orientalists' views on the structure of Surah Qa>f, and to compare the results of the 

analyses of these two theories. 

The findings of this study show that the criticism of Surah Qa>f's structure as 

incoherent, as proposed by Richard Bell and Nicolai Sinai, can be refuted through the 

Muna>sabah and Semitic Rhetorical Analysis (SRA) approaches. These approaches 

demonstrate that Surah Qa>f has a symmetrical pattern and strong inter-verse 

coherence, particularly in relation to the themes of God's power, knowledge, and 

resurrection. Each part of the surah is systematically and deeply integrated, 

reinforcing the moral message about faith and the Day of Resurrection. This analysis 

confirms that the structure of Surah Qa>f is organized and orderly, in line with Michel 

Cuypers' perspective through the SRA approach. Surah Qa>f exhibits a symmetrical 

structure with the mirror pattern ABCD/D'C'B'A'. The analysis also highlights the 

strong coherence between the verses, especially between verses 15-16 and 42-45, 

which consistently convey the themes of God's power and knowledge, effectively 

refuting criticisms that the surah is disorganized. 

Keywords: Orientalist Dialectics, Structure of Surah Qa>f, Muna>sabah, Semitic 

Rhetorical Analysis (SRA) 
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 ملخص البحث 
سورة ق من منظور نظرية المناسبة والتحليل البلاغي  بنيةالجدل الاستشراقي حول 

  السامي
ها وترتيب  بنيتتعد سورة ق في القرآن الكريم موضع نقد من قبل المستشرقين الذين يشككون في أصالة  
ية منهجية، بنآياتها. يعتقد بعض المستشرقين، مثل ريتشارد بيل ونيكولاي سيناي، أن هذه السورة تفتقر إلى  

لا تظهر أي ترابط، في حين يرى سيناي أن  45- 42مما يثير الشكوك حول أصالتها. يزعم بيل أن الآيات 
. على النقيض من ذلك، يرى ميشيل كويبرس من خلًل  38و  15هناك تداخلًا لغوياا وموضوعياا بين الآيات  

السورة منظمة بشكل دقيق. وبالتالي، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل  بنية أن  منهج التحليل البلًغي السامي
  سورة ق بشكل أعمق باستخدام منهجية نظرية المناسبة والتحليل البلًغي السامي ية بن

ذات الصلة    رسالة مع نهج نوعي يستند إلى الكتب وال تستخدم هذه الدراسة منهج البحث المكتبي
منهجين   على  الاعتماد  مع  التحليلي،  الوصفي  المنهج  التي جمعها باستخدام  البيانَت  تحليل  تم  بالبحث. 

استخدام المصادر الأولية والثانوية لاستكشاف وجهات  .رئيسيين هما نظرية المناسبة والتحليل البلًغي السامي
 .نظر المستشرقين حول هيكلية سورة ق، بالإضافة إلى مقارنة نتائج تحليل النظريتين

سورة ق باعتبارها غير مترابطة من قبل ريتشارد بيل   ية بنأظهرت نتائج هذه الدراسة أن النقد الموجه ل
تثبت هذه المنهجية  .ونيكولاي سيناي يمكن دحضه باستخدام منهجية المناسبة والتحليل البلًغي السامي

يتعلق بموضوعات قدرة الله وعلمه   فيما  أن سورة ق تمتلك نمطاا متماثلًا وترابطاا قوياا بين الآيات، خاصة 
والبعث. كل جزء من السورة مندمج بشكل منهجي وعميق، مما يعزز الرسالة الأخلًقية حول الإيمان ويوم 

سورة ق منظمة ومنسقة، بما يتوافق مع وجهة نظر ميشيل كويبرس  ية  بنالبعث. كما تؤكد هذه التحليلًت أن  
ج" ث"   /مرآة )أ ب ث ج  هر السورة بنية متماثلة وفقاا للنمطعبر منهجية التحليل البلًغي السامي. وتظ

، التي تقدم 45-42و 16-15ويبرز التحليل أيضاا الترابط القوي بين الآيات، خصوصاا الآيات  ب" أ"(. 
 .الانتقادات التي تشير إلى أن السورة غير منظمة بانتظام موضوعات قدرة الله وعلمه، مما يدحض  

  سورة ق، المناسبة، التحليل البلًغي الساميية بنالجدل الاستشراقي،  الرئيسية: الكلمات 
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